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Entenda os motivos pelos quais os
vereadores não abriram a CEI do IPTU

Política - 26 de junho de 2021 
Marcos Tristão

Os carnês do IPTU chegaram e causou espanto em toda população cachoeirense, por conta da
atualização imobiliária realizada no município. Desde então, o debate esquentou e a prefeitura
explica os motivos que levaram ao reajuste. 

São questões técnicas e que seguem a lei, mas, como era de se esperar, tentam politizar o
assunto e jogar para a plateia, com o objetivo de causar alvoroço e desgastar a imagem de
quem hoje comanda a prefeitura, muitos com projeto político de 2022 já em andamento.

Em Cachoeiro os vereadores a favor da CEI são Léo Camargo (PL), Juninho da Cofril (PL) e Ary
Correa (Patriota). Os três, inclusive, foram os que fizeram aquele tumulto para pressionar a
aprovação do Projeto de Lei para abertura do comércio no auge da pandemia que, no final, não
deu em absolutamente nada, e não foi sancionado pelo presidente da Câmara, Braz Zagotto,

porque incorreria em crime. Enganaram conscientemente os comerciantes da cidade e hoje
respondem na polícia pelo fato.

Léo, Juninho da Cofril e Ary querem agora abrir uma Comissão Especial de Inquérito (CEI) para
investigar o aumento do IPTU, atropelando todo o trâmite burocrático e levantamento de
documentos que sustentem tal pedido, sob o risco de acontecer exatamente como eles fizeram
no pedido de abertura do comércio: Induzir a Casa de Leis ao erro.

Mas uma luz de sanidade parece ter acendido na Casa de Leis. Os dezesseis vereadores
restantes, Alexandre Maitan (mesmo orientado a assinar pelo partido DEM), Mestre Gelinho,

Delandi, Alexandre de Itaóca, Arildo Boleba, Chupeta, Alan Ferreira, Ely Scarpini, Paulo Grola,

Sandro Irmão, Vandinho da Padaria, Marcelinho Fávero, Paulinho Careca, Léo Cabeça, Sandro
Irmão e o vereador Diogo Lube, proponente da Audiência Pública que contou com a
participação da sociedade civil organizada, Ordem dos Advogados do Brasil em Cachoeiro,

Tribunal de Contas, Ministério Público, Câmara dos Dirigentes Lojistas, partidos políticos e a
população em geral, se manifestaram na última terça-feira (22), durante sessão na Câmara, de
maneira bem incisiva, apontando os motivos pelos quais ainda não assinaram o documento
pedindo abertura de uma CEI do IPTU.
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“Achamos prudente realizar a Audiência Pública primeiro, levando o caso para a sociedade.

Fizemos uma série de pedidos documentais. Vamos encaminhar ao MP, solicitando que se
manifeste. A gente não quer abrir a CEI de imediato. Não é o momento. Seria passar por cima
dos processos. Precisamos de base legal, de documentos comprobatórios”, argumentou Diogo.

“A CEI é um ato político. É um circo que querem criar. Passar por cima dos trâmites. Se for para
acontecer, tem que ser no momento certo, para evitar que um circo se arme antes do momento,

queremos um processo com lisura, fundamentado em documentos que apontem indícios de
irregularidades. É para isso que estamos trabalhando: para levantar todas as informações que
sustentem a abertura de uma Comissão Especial de Inquérito”, explicou o vereador Diogo Lube.

A Câmara Municipal criou uma comissão específica para tratar do tema IPTU, composta com os
vereadores Diogo Lube (PP), Alexandre de Itaóca (PSB), Paulinho Careca (PSB) e Alan Ferreira
(PODEMOS), que tem apurado a forma de cobrança da taxa, solicitado documentos através de
requerimentos e fiscalizado a prestação do serviço, com o objetivo de esclarecer todo o
procedimento realizado.

Diogo explicou ainda que para que uma CEI desempenhe seus trabalhos, é preciso contratar
uma empresa de auditoria, com auditor, contador, além de um escritório de advocacia. “É um
custo alto”, disse. “Por esse motivo também, temos que fazer tudo com calma, para que não
tenhamos desperdício”, acrescentou.
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Ex-mulher de Pazuello procura CPI da
Covid e quer depor

Política - 27 de junho de 2021 
Agencia de Notícias

A ex-mulher de Eduardo Pazuello procurou a CPI da Covid se oferecendo para depor. Andréa
enviou um e-mail elencando os pontos que poderia abordar num depoimento sobre atos que
têm o ex-marido como protagonista.

A partir do que foi relatado na mensagem, a CPI está avaliando se vai chamá-la.

É provável que a decisão final sobre ouvi-la ocorra depois de uma conversa pessoal entre o
senador Omar Aziz e Andréa, que mora em Manaus.

TAGS: CPI COVID, PAZUELLO
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perda de 111 mil empregados. Ex-funcionários lamentam perda de

benefícios

    

Cinco maiores estatais, como Petrobras e
Banco do Brasil, cortam 25% do pessoal

Economia - 28 de junho de 2021 
Redação

As cinco grandes estatais federais do país — Banco do Brasil, Correios, Caixa, Petrobras e
Eletrobras — perderam mais de 111 mil empregados entre o início de 2015 e março deste ano.

Juntas, cortaram pouco mais de um quarto de seu pessoal nesse período, recuando para um total
de 327.397, segundo o Panorama das Estatais, do Ministério da Economia.

As maiores baixas estão concentradas na Eletrobras (-45,8%) — em vias de ser concedida à
iniciativa privada — e na Petrobras (-42%).

Esse encolhimento é puxado por uma combinação de fatores, que vão da orientação para
redução do tamanho do Estado desde o governo Michel Temer até a crise econômica, que
impacta a capacidade de investimento das empresas e leva o governo a recorrer à venda de
estatais para equilibrar as contas públicas.

Entra na conta ainda a digitalização de serviços e operações, sobretudo no setor financeiro.

— É uma correção de rumo, após um período de crescimento do setor (estatal) em governos
anteriores. Foi como voltar um pouco o pêndulo do lado da expansão do Estado em que estava.

No caso da Eletrobras, a privatização pesa, mas o cenário não é diferente na Petrobras — afirma
Sérgio Lazarini, professor do Insper.

Marco Tulio Zanini, professor da FGV EBAPE, frisa que a crise econômica contribui para esse
processo de enxugamento:

— Há o contexto de recessão. Sem demanda, essas estatais perdem a perspectiva de
produtividade futura e ficam com mão de obra ociosa ou subaproveitada. Não existe incentivo
para a manutenção dessas empresas em seu nível máximo de produtividade. São setores
desmotivados, com as companhias passando por grandes reestruturações.

Lógica privada
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Para enfrentar a crise, empresas na iminência de serem concedidas reduzem quadros já
embarcando na lógica de operação do mercado privado.

— Essas empresas que estão para serem privatizadas já operam na lógica privada. Elas já
entregam uma empresa com menor custo e maior receita — observa Márcio Pochmann,

economista e professor da Unicamp.

Ele lembra que, nos anos 1990, as estatais privatizadas tiveram corte de cerca de 35% dos
funcionários após a venda. Agora, continua, o que sustenta esse movimento de redução de
pessoal é a tentativa do governo de enfrentar a situação fiscal ao se desfazer de ativos, criando
alguma mobilização de recursos do setor privado.

— O custo tem sido o principal foco das empresas, que têm feito o possível para manterem-se
eficientes no mercado, mas isso tem limites se o faturamento e a economia não crescem — avalia
Pochman.
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Ao liberar obra em Conduru, prefeito
lembra da luta do vereador Silvio Coelho

Política - 29 de junho de 2021 

Redação

Durante cerimônia de assinatura da ordem de serviço para construção da quadra na escola

Domingos Ubaldo, no distrito de Conduru, o prefeito Victor Coelho recordou a luta do vereador

Silvio Coelho, que faleceu vitima de complicações da COvid-19.

“Não podia falar da escola de Conduru sem lembrar da incansável luta do nosso amigo e

vereador Silvinho, que perdeu sua vida para esse maldito vírus”, enfatizou.

TAGS: CONDURU, ESCOLA UBALDO, GOVERNO DO ES, OBRAS
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Empresário Francisco Emerson Maximiano ascendeu nos negócios

graças a uma ampla rede de contatos, que vai do senador Flávio

Bolsonaro (Patriota-RJ) a integrantes do PT

    

Corrupção: empresário que negociou
Covaxin é investigado por contratos com
Petrobras, Correios e governo do DF

Política - 30 de junho de 2021 
Redação

Na mira da CPI da Covid por intermediar a compra da vacina indiana Covaxin junto ao
Ministério da Saúde, o empresário Francisco Emerson Maximiano ascendeu nos negócios graças
a uma ampla rede de contatos, que vai do senador Flávio Bolsonaro (Patriota-RJ) a integrantes
do PT. Sua ficha corrida é extensa: ele já foi alvo de investigações envolvendo negócios com os
Correios, a Petrobras, o governo do Distrito Federal e o próprio Ministério da Saúde. A defesa
de Maximiano nega qualquer irregularidade.

Antes de ser alvo da CPI, Maximiano já estava sob investigação da Polícia Federal em Brasília
desde o início deste ano por suspeitas de pagamento de propina envolvendo um contrato dos
Correios. Em fevereiro, a PF determinou sua intimação para prestar depoimento.

Dentro desse inquérito, a Receita Federal fez uma devassa nas finanças do empresário e
identificou um dado importante: ele movimentou (créditos e débitos) R$ 22 milhões entre entre
2013 e 2015, período em que declarou rendimentos de apenas R$ 523 mil. Essa discrepância de
valores foi classificada pela Receita como “nitidamente incompatível”, já que a movimentação
representa mais de 40 vezes o rendimento informado ao Fisco.
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A exposição conta os 50 anos do HIFA e ficará no Perim Center

durante todo o mês de julho    

Exposição “Uma História Muitas vidas” é
aberta ao público no Perim Center

Cultura - 1 de julho de 2021 

Assessoria de Comunicação

Como forma de marcar meio século de história, o Hospital Materno Infantil

Francisco de Assis, HIFA, abriu para o público a exposição “Uma História Muitas

Vidas”, que ficará no Perim Center durante todo o mês de julho, nos seguintes

horários: segunda-feira aos sábados, das 08h às 23h e aos domingos, das 12h às

20h. A exposição é uma realizado do HIFA com apoio do Perim e Perim Center.
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Parlamentar afirma que denúncias na Saúde são ‘infundadas’,
defende Ricardo Barros e sustenta que governo seguirá alinhado ao

bloco

    

Entrevista: ‘Partidos do Centrão são
fundamentais para o país’, diz Flávio
Bolsonaro

Política - 2 de julho de 2021 
Assessoria de Comunicação

O senador Flávio Bolsonaro (Patriota-RJ) afirmou em entrevista que não houve prevaricação por
porte do presidente Jair Bolsonaro após as denúncias apresentadas pelo servidor Luis Ricardo
Miranda e seu irmão, o deputado federal Luis Miranda (DEM-DF). Flávio contou que o pai avisou
ao então ministro da Saúde Eduardo Pazuello sobre as denúncias e que o retorno teria sido de
que não havia nada irregular no processo de compra. Questionado se o caso fez com que o
governo reavaliasse a relação com o Centrão, o senador afirmou que os partidos “são
fundamentais para o país”.

O presidente Jair Bolsonaro prevaricou ao não acionar a Polícia Federal ou o Ministério Público
quando foi avisado das suspeitas na compra da Covaxin?

Óbvio que não teve prevaricação. O presidente informou ao ministro da Saúde (na época,

Eduardo Pazuello) o que tinha sido relatado. O ministro, na sua hierarquia de comando, cobrou
também algum retorno, se havia algo de irregular. O retorno foi que não havia nada irregular,
processualmente falando. Nada tinha de materialidade ali (na denúncia).

Há algum algum documento ou registro mostrando que o presidente comunicou a Pazuello e que
alguma providência foi tomada?

Acredito que não. Isso acontece muito pelo telefone. “Olha, tem uma denúncia aqui, uma suspeita
de irregularidade no contrato tal. Dá uma olhada e vê se tem algo de irregular”. Aí avaliam que
não tem nada e falam: “Chefe, a princípio não tem nada”. Não tem por que acusar o presidente
Bolsonaro de prevaricação.

O líder do governo na Câmara, Ricardo Barros (citado no caso Covaxin), e Roberto Dias, ex-

diretor do Ministério da Saúde, são ligados ao centrão. O centrão prejudica o governo?
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Não, em absoluto. Mais uma vez: não tem prova de absolutamente nada. O depoente (Luiz
Dominguetti) foi perguntado se conhecia Ricardo Barros, se conhecia algum parlamentar. Ele
falou que não conhecia ninguém. O nome do Ricardo Barros surge de uma denúncia infundada,

né? O próprio presidente nunca confirmou que tenha falado o nome de Ricardo Barros, né? Por
enquanto, só o deputado Luís Miranda diz que o presidente falou isso.

Então o presidente nega que tenha citado Barros como o responsável pelo esquema?

Não sei se já negou. Estou dizendo que, até agora, não tem nada que comprove isso. É uma
tentativa de construir uma narrativa, não há fatos concretos.

No caso do Roberto Dias, ele foi exonerado…

O próprio ministro explicou que foi uma questão de prevenção. Vamos esperar o que vai
acontecer. Deixa ele afastado, até para depois não acusarem o ministério de adulterar algo por
interesse próprio. Por enquanto, repito, nada que comprometa ninguém.

Haverá reavaliação da relação do governo com o centrão?

Não. De forma alguma. Os partidos que são adjetivados de centrão são fundamentais sempre
para o país. Representam parcela significativa da população. Quando há pleitos legítimos e
republicanos, devem, sim, ser atendidos pelo governo. O governo não tem pessoas com perfis
ideais em todos os locais do Brasil. A máquina é muito grande, apesar de todo o esforço do
presidente de enxugar a máquina pública. Essa é uma tentativa de colocar contra o governo
aliados que são importantes para o país.

O contrato com a Covaxin foi suspenso. A oposição classifica como “confissão de culpa”,

argumentando que, se não havia nada de errado, não tinha por que suspender.

É aquela a narrativa, né? Se não suspendem o contrato, vão acusar o presidente ou o governo de
estar levando alguma vantagem ou sendo imprudente de não investigar antes de comprar a
vacina. Então, a decisão foi de suspender e ver o que que vai aparecer. A princípio, até agora,

absolutamente nada. Então, eu, da minha parte, não vejo por que suspender a compra, a não ser
que a Anvisa tenha algo contra e não autorize a importação da vacina. Aí é uma questão técnica.

Como avalia o depoimento de Luiz Dominguetti?

Um devaneio. Todo mundo esperando que tenha alguma prova de que havia algum pedido de
propina e, no final, não trouxe prova nenhuma. Já foi, inclusive, contraditado. Ninguém negou que
houve a reunião. As pessoas jantam por diversos motivos. Ele vai ter dificuldade de provar, já que
não há provas de nada.

TAGS: ENTREVISTA, FLÁVIO BOLSONARO

0 comentários Classificar por 

Plugin de comentários do Facebook

Mais a

Adicione um comentário...

Autenticar documento em http://www.splonline.com.br/cmci/autenticidade 
com o identificador 320038003700330038003A00540052004100, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura 

de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.



05/07/2021 Entrevista: ‘Partidos do Centrão são fundamentais para o país’, diz Flávio Bolsonaro | Radar 365

https://radar365.com.br/entrevista-partidos-do-centrao-sao-fundamentais-para-o-pais-diz-flavio-bolsonaro/ 3/3

radar365on@gmail.com 
28 99901-7680

Autenticar documento em http://www.splonline.com.br/cmci/autenticidade 
com o identificador 320038003700330038003A00540052004100, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura 

de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.



05/07/2021 BRK Ambiental destaca a  importância da água tratada no preparo de alimentos na ExpoSul Rural Gastronomia | Radar 365

https://radar365.com.br/brk-ambiental-destaca-a-importancia-da-agua-tratada-no-preparo-de-alimentos-na-exposul-rural-gastronomia/ 1/2

    

BRK Ambiental destaca a  importância da
água tratada no preparo de alimentos na
ExpoSul Rural Gastronomia

Geral - 3 de julho de 2021 

Assessoria de Comunicação

A BRK Ambiental está presente na ExpoSul Rural Gastronomia 2021, realizada até sábado, 3, na

praça de alimentação do Shopping Sul, em Cachoeiro de Itapemirim. Além de patrocinar o

evento, a concessionária de água e esgoto do município leva informações sobre a importância

da água tratada e de qualidade no preparo de alimentos e disponibiliza lavatórios para que o

público possa higienizar as mãos – uma forma de estimular a prevenção da Covid-19 durante o

evento.

Com a apresentação da riqueza gastronômica da região Sul Capixaba, que compreende uma

cadeia produtiva que vai do campo à mesa, a ExpoSul Rural Gastronomia tem formato híbrido,

com visitas presenciais – cumprindo as recomendações básicas das autoridades de saúde, e

transmissão on-line pelo Youtube, Facebook, Instagram e site da ExpoSul Rural.

Para o diretor da BRK Ambiental em Cachoeiro de Itapemirim, Bruno Ravaglia, o evento é uma

oportunidade para reforçar a importância da água tratada para a indústria alimentícia e no

preparo de alimentos. Diariamente, a concessionária trata e distribui mais de 30 milhões de litros

de água para a população do município. “A água tratada permite que os alimentos e bebidas

sejam feitos com segurança, preservando a saúde e a qualidade de vida dos consumidores”,

afirma o diretor.

Ravaglia acrescenta que os cuidados com a água ocorrem desde a captação do produto,

incluindo o seu transporte, tratamento, armazenamento e distribuição. Ele alerta que os

consumidores também têm responsabilidades na preservação da qualidade do recurso.

“A BRK Ambiental garante a qualidade da água distribuída na cidade mas, a partir do momento

que o recurso chega à caixa d’água, a responsabilidade passa a ser compartilhada com o

consumidor. Para preservar qualidade da água, o consumidor deve realizar a higienização

periódica de sua caixa d’água a cada seis meses, de modo a evitar o acúmulo de sedimentos e a

reprodução de microrganismos prejudiciais à saúde”, diz.
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Segundo o diretor da BRK Ambiental, a distribuição de lavatórios pelo ambiente da feira foi uma

alternativa encontrada pela concessionária para estimular os visitantes quanto aos cuidados de

prevenção à transmissão da Covid-19. “Lavar corretamente as mãos continua sendo uma das

medidas mais eficazes para prevenir à Covid-19, junto ao distanciamento social e ao uso de

máscaras. Sempre que tivermos oportunidade, estaremos lembrando à população que ela deve

estar atenta a esses hábitos, que podem salvar vidas”, conclui Bruno Ravaglia.

A ExpoSul Rural Gastronomia 2021 reúne 21 municípios, com mais de 12 horas de programação. A

feira terá a participação de chefs de cozinha regionais, nacionais e até internacionais,

apresentando receitas que utilizam ingredientes da agricultura capixaba e valorizam o produtor

rural e as agroindústrias familiares e empresariais do Espírito Santo.
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Acidente no bairro Amarelo deixa dois
motoboys feridos

Polícia - 4 de julho de 2021 

Redação

Um acidente  na noite do último sábado (3), no bairro amarelo deixou dois motoboys feridos. O

Samu foi chamado para prestar atendimento no local.

TAGS: ACIDENTE, MOTOBOYS
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Sob maior pressão da inflação, renda para
o consumo dos mais pobres vai cair 17,7%
neste ano

Economia - 5 de julho de 2021 
Agencia de Notícias

Com os preços nas alturas de itens essenciais, como alimentos, gás de cozinha e energia elétrica,

a inflação que disparou em 2021 pesa mais sobre os mais pobres e tira recursos do consumo.

Estudo da Tendências Consultoria estima que a renda disponível, o dinheiro que sobra após as
despesas básicas, encolheu entre os que ganham menos. Nas classes D e E, a queda este ano
será de 17,7%, contra uma alta de 3% na classe A. Isso significa menos dinheiro no bolso, às
vésperas das eleições.

O levantamento da Tendências considera gastos essenciais as despesas com habitação,

transporte, saúde e cuidados pessoais, comunicação, educação e alimentação.

— O impacto negativo no consumo é direto, já que a renda dos mais pobres vai toda para o
consumo. Houve enxugamento das transferências sociais, e a retomada do mercado de trabalho
está muito gradual — explica Lucas Assis, economista da consultoria.

Muitos itens básicos dispararam recentemente. No acumulado em 12 meses, há casos de
aumentos dez vezes maiores do que a inflação oficial, que foi de 8,06% no período. O preço do
óleo de soja subiu mais de 86%. Arroz, feijão-preto e açúcar cristal aumentaram 51,83%, 31,26% e
23,86%, respectivamente.

— Quanto menor o salário, maior o gasto com comida. Se sobe muito o preço, aquela família que
tem renda muito baixa não com pra outra coisa que não comida — disse André Braz,

coordenador das pesquisas de preço da Fundação Getulio Vargas (FGV).
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